



だいよんだより

にん

447人 No.4

だいよんじょう

第四小HP→



ホームページを毎日更新中！見てくださいね

学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四の子」

めざす子ども像

・自分で考え、行動する子

・つながりを大切にする思いやりのある子

・命や身体を大切にし、粘り強い子

創立100周年記念クラス写真・お祝い動画撮影をしました(^^♪

第四小学校は10月14日(火)に創立記念日100年目を迎えます。

創立記念日当日には、式典や『いのちと夢のコンサート』等の実施を予定しています。式典では、オープニングに動画を放映いたしますが、内容は、キックオフイベントとなる昨年のタイムカプセル掘り起こし式、ドローン撮影、先日のクラス写真やお祝い動画、授業風景、委員会活動、給食の様子などが盛り込まれる予定です。



また、11月頃にはドローン撮影写真、記念DVDを株式会社ベストショットさんより販売される予定です。ご希望がありましたら、どうぞお申し込みください。



待ちに待った夏休み！家庭・地域でもルールを守れる第四の子で！

4月にスタートした子どもたちの学校生活も、4ヶ月たち夏休みを迎えます。

初めは、新しいメンバーとなり様子見のようでしたが、5月の運動会に向けてみんなで取り組んだり、かまといトークで話し合いをしたりして、また新しい友だちができてきただように思います。これは、保護者、地域のみなさまのご支援、ご理解があつたことです。子どもたちが健康でまた安全に過ごし、学校へ送り出していただき、ご家庭で配慮をいただけたことや、地域のみなさまには連日、子どもたちの登下校を見守っていただいたり、授業の応援に来ていただいたら重ね重ねありがとうございます。

引き続き、熱中症予防をしていきましょう。

先日、熱中症特別警戒アラートが発令された場合について、シビタスを送付いたしました。ホームページにも掲載しておりますので、いつでもご覧になっていただけます。暑さ指数31以上は、運動は中止となるため、外遊び、外の掃除等も中止をしています。これから夏休みに入りましても熱中症には十分注意をしていただき、予防をしてください。環境省のホームページからだれでも暑さ指数の実況値を見ることができます。参考にしてみてください。